



## A la découverte de Saintes pendant la Seconde Guerre mondiale

publié le 20/05/2025

Vendredi 16 mai, la classe de 3I a parcouru une partie de la ville avec une guide pour découvrir les lieux marquants de la Seconde Guerre mondiale, et en apprendre un peu plus sur la vie des Saintais entre 1940 et 1945. La visite s'est terminée avec la découverte de la très belle exposition « Saintes, Chroniques de guerre » , située à la médiathèque salle de l'étoile et ouverte au public jusqu'au 7 juin. Les élèves ont ainsi appris que la ville avait subi plusieurs bombardements en 1944, surtout dans le quartier de la gare, mais également que la ville avait été libérée par les Résistants. Cette visite a permis d'illustrer une partie du programme étudié en classe de 3ème.







Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.